

Johannismimen machen Rambazamba

Staufenberger Theatergruppe mit neuem Stück

■ **Uschlag.** Komm ein bisschen mit nach Italien: Der Urlaubstraum der meisten Deutschen in den 50er und 60er Jahren war es nach Italien zu fahren und die Strände an der Adria zu genießen. Das wollten der Unternehmer Fritz Knorbel aus Uschlag und seine Tochter Heidi eigentlich auch. Aber sein schönes Ferienhaus am Lido Makkaroni an der italienischen Adria ist bereits besetzt – Von den Nachbarn, mit denen er sich sowieso nicht gut versteht.

Die resolute Walburga Schlotterbeck und ihre Mutter Klementine Mittesser sind etwai- gen Forderungen bezüglich der Räumung des Feriendomiziles nicht sehr zugänglich. Kurz entschlossen besetzen sie den wichtigsten Raum im Haus. Als diese Taktik nichts nutzt, holen Walburga und Klementine zum vernichtenden Gegenschlag aus: Meldung der vermeintlichen Geliebten Fritz' an seine Ehefrau Clara.

Walburgas Ehemann Ludwig nutzt die Gunst der Stunde – sprich die vorübergehende Abwesenheit seiner Frau und seiner Schwiegermutter und die "Anwesenheit" von einer Flasche Cognac – zu einem Annäherungsversuch an die feurige Italienerin Maria. Diese „Völkerverständigung“ wird allerdings von Marias



Die Laienschauspielgruppe „Johannismimen“ der evangelisch-lutherischen Johanniskirchengemeinde in Uschlag freut sich auf ihr Publikum. Foto: Privat

Vater und Ihre Brüder nicht gerade gut aufgenommen, was Ludwig wiederum sofort zu spüren bekommt. Während des ganzen Trubels, völlig losgelöst von Querelen der Erwachsenen, verliebt sich Klaus, der jüngste Spross der Schlotterbecks, unsterblich in Heidi Knorbel.

Am Ende überrascht Clara Knorbel gleich zweimal: zum Einen ihren Mann Fritz durch

ihr Auftauchen, und zum Andern Walburga mit ihrer Reaktion auf die Geliebte.

Drei Vorstellungen Anfang November

Die Laienschauspielgruppe „Johannismimen“ der evangelisch-lutherischen Johanniskirchengemeinde in Uschlag hat sich beim Einstudieren des Stücks „Rambaz-

amba am Lido Makkaroni“ wieder viel Mühe gegeben. Aufführungen im Unschlager Gasthaus „Zur Krone“ sind am Freitag, 1. November, 20 Uhr, Samstag, 2. November, 20 Uhr und Sonntag, 3. November, 16 Uhr, geplant. Der Kartenvorverkauf beginnt am kommenden Freitag, 18. Oktober im Edeka-Markt Deppenmeier (Uschlag), eine Karte kostet 7 Euro.